

Basel, 07.09.2024

Medienmitteilung der Kreativgesellschaft Basel

Kontakte:
Benjamin Kniel
Co-Präsident
+41 78 813 81 23
benjamin@kreativgesellschaft.ch

Maria Ganzoni Geschäftsstelle +41 76 386 36 73 info@kreativgesellschaft.ch

Die Kreativgesellschaft fordert Berücksichtigung der lokalen Krativwirtschaft bei der Austragung des Eurovision Song Contests.

Ende August hat Basel den Zuschlag für die Austragung des Eurovision Song Contests erhalten – ein bedeutender Erfolg für die Stadt.

Im Vorfeld der Austragung und zur Legitimation des Budgets, das der Grosse Rat voraussichtlich im September genehmigen wird, wird auf die immense Wertschöpfung für den Standort Basel hingewiesen. Besonders der Tourismus, die Gastronomie und die Hotellerie sollen stark von diesem Grossereignis profitieren – eine erfreuliche Entwicklung.

Für uns als Vertreterin der Kreativwirtschaft ist es in diesem Zusammenhang jedoch wichtig zu betonen, dass nicht nur Tourismus und Gastronomie, sondern auch die 13 Teilmärkte der Kreativwirtschaft von diesem Event profitieren sollten. Die Kreativwirtschaft umfasst eine Vielzahl von Branchen, die kreative und kulturelle Dienstleistungen, Produkte und Aktivitäten anbieten. Besonders im Kontext des ESC sollten neben dem Musikmarkt (Produktion, Live-Events) auch der Foto-, Film- und Fernsehmarkt (Filmproduktionen, Dokumentationen), der Werbemarkt (Kreativagenturen, Grafikdesign, PR), der Text-, Presse- und Rundfunkmarkt sowie die Märkte für Szenografie und Architektur stärker in den Fokus gerückt werden.

Wir erwarten, dass insbesondere beim Rahmenprogramm, für das der Kanton die finanzielle Verantwortung trägt, Fachkräfte aus der Region aus diesen und anderen Teilmärkten der Kreativwirtschaft für Aufträge im Zusammenhang mit dem ESC berücksichtigt werden.

Wir appellieren an die Entscheidungsträger:innen in Politik und bei der Organisation, diesem Aspekt besondere Aufmerksamkeit zu widmen.

Benjamin Kniel Co-Präsident Kreativgestellschaft Maria Ganzoni Geschäftsstelle Kreativgestellschaft Johannes Sieber Vorstandsmitglied, Politik Kreativgestellschaft

Kreativgesellschaft Metropolregion Basel